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2018-19 年度 RI 会長：バリー・ラシン／ ガバナー：茂木 正／会長：碓井勝也／ 幹事：鈴木貴大 

クラブ会報委員会 委員長：黒田淳一／例会日：木曜日 午後 18:30 開会／会場：アイトピア 

 

第２５７５回 ６月第４例会 ６月２７日（木） 

[  家族最終例会 第一部セレモニ－・第二部親睦パーティ－  ] 

 

●点鐘 碓井勝也 会長                                     

●国歌斉唱 

●ロータリ-ソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

 

 

●会長の時間 碓井勝也 会長 

●幹事報告 鈴木貴大 幹事 

●１００％出席者表彰 

  ●点鐘 碓井勝也 会長 

    

                                               

                                   

第一部セレモニ－ 

 

点     鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さん今晩は 

待ちに待った最終例会がとうとうやってきました。“刻を愉

しむ”、“出れば旅の空”なんてタイトルで始まった私の年

度でしたが、刻を愉しんで頂けましたでしょうか・・？？ 

島﨑、岡田、横田ご三名の副会長の方々、鈴木幹事、坂

本 SAA、１１名の委員長各位、理事の皆様、そしてメンバ

ー各位、全員に御礼申し上げます！！１年間大変お世話

になりありがとうございました。 

 この１年間、始まる直前に会社スタッフの病気による離職

などがあり、少々窮屈な始まりでしたが、皆さんのご協力

により本日を迎えることが出来ました。 

また、家族の協力にも感謝します。子供たちは、ロータリ

ーで使ってね、と、小遣いをはたいてこのネクタイを買って

くれました。 

いつもいつも、スライドの時間の長さを計り、アドバイスもく

れたのは奥さんでした。ありがとうございました。 

 やはり１年というのは長くて、最初は張り切ってスタートし

ましたが、10 月末に疲れてしまって、１２月にややバテ気

味、２月、３月は失速しそうでした。4 月の水素例会などは

講師のドタキャンがあり、鈴木幹事の奮闘に救われました。

京都親睦旅行も大谷委員長に本当にお世話になりました。
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移動例会の多かった年度でしたが、どの例会にも思い出

が詰まり、担当していただいた委員長さんに改めてお礼

申し上げます。ありがとうございました。 

 “奥の細道”の冒頭に、舟の上に生涯を浮かべ、馬の口

とらえて老いを迎えるものは、日々旅にして旅を住みかと

する・・・というくだりがあります。 

まさに人生は旅の如し、を連想させます。  

私の親父は楽しい人で、昔、２週間くらいになる出張仕事

の時など、出先で職人さんと芸者上げなどしてしまい、言

い訳がましく“出れば旅の空だい”なんて言っておりました。 

通常よりもつらくなる出張仕事の時に、楽しくやってもらお

うとの親父なりの配慮だったなぁーと今ならよくわかります。 

 旅の空のもと愉しみはある 

遠い旅先で古い友人に出会う・・・人生の３大喜び、の一

つだそうですが、こんなところにも旅の空の愉しみはありま

すね。 

愉しい刻にも別れの時が来ます。 

この杯を受けてくれ、 どうぞなみなみ注がせてくれ、 

花に嵐の例えもあるぞ、  さよならだけが人生だ。 

さよならの後には、出会いが待っています。新しい年度が

待っています。 

ロータリーの旅は続きます。 

次年度の小椋会長、野口幹事に対しまして、私に倍しま

すご支援ご協力を頂きますようお願いして、最後の会長の

挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告 

 

鈴木貴大 幹事 

 

碓井会長より今年度の幹事の依頼をいただいたこと､あ

りがたかったと思います。皆様のご協力に感謝申し上げま

す。 

  

１００％出席者表彰 

 

 

 

 

第一部 司会 小池会員 
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第二部親睦パーティ－ 

 

 

開会のあいさつ 横田副会長 

 

 

乾杯 島﨑副会長 

 

 

 

 

ニコニコ報告 プログラム・スマイル委員会 

       坂田委員長 

○碓井会長 

 1年間お世話になりありがとうございました。 

〇小椋会員  

 碓井会長 鈴木幹事 １年間ご苦労様でした。 

〇岡田会員 

 埼玉県営業写真家協会のフォトコンテストで､息子

が最高賞の県知事賞をいただきました。 

〇大野会員 

 碓井会長､鈴木幹事､１年間充実したクラブをあり

がとうございました。小椋さん､野口さん次年度宜し

くお願い致します。 

〇柿沼会員 

 碓井会長１年間ありがとうございました。 

〇小林群司会員 

 １年間どうもありがとうございました。 

〇小山会員 

 碓井､鈴木年度ご苦労様でした。輝かしい行田ＲＣ

の１年となりました。次年度小椋､野口年度をしっか

りと支えて下さい。 

〇斉藤浩二会員 

 碓井会長､鈴木幹事お疲れ様でした。小椋エレクト、

野口幹事楽しみにしています。 

〇福島会員 

 刻を楽しむことができました。碓井､鈴木年度お疲

れ様でした。次年度小椋､野口さんよろしくお願い致

します。 

〇黒渕会員 

 １年間ご苦労様でした。 

〇渡辺会員 

 １年間お世話になりました。 

〇冨田会員 

 碓井会長､鈴木幹事ご苦労様でした。 

〇小沢会員 

 碓井､鈴木年度１年間ご苦労様でした。 

 楽しい１年でした。ありがとうございました。 

〇中島会員 

 碓井､鈴木年度最終例会を迎えおめでとうございま

す。 

 １年間ご苦労様でした。 
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〇大谷会員 

 １年間楽しかった。ありがとうございます。 

 お疲れ様。 

〇蔭山会員 

 １年間ご苦労様でした。 

〇小川会員 石渡会員 木村会員 小林一好会員   

坂田会員 

  同文 

 

 

 

 

チアダンスチ-ム “ラポラ”による演技 

 

 

 

 

バッジ交換・花束贈呈 
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野口次年度幹事・小椋次年度会長・碓井会長・鈴木幹事 

 

 

小椋次年度会長 あいさつ 

 

 

野口次年度幹事 あいさつ 

 

 

 

 

手に手をつないで 
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中締め 岡田副会長 

 

 

花束贈呈 

 

 

 

第二部 司会 大谷親睦委員長 

 

 

碓井・鈴木年度大変お疲れさまでございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


